

Rapport de l'hébergement au refuge

Je tiens à partager avec vous le bilan de l'année calendaire 2023/2024 en ce qui concerne l'hébergement dans notre refuge.

J'adresse mes plus sincères remerciements au 26 Gardes refuge pour votre présence et votre dévouement au refuge. Grâce à votre travail nous avons pu profiter de ce lieu exceptionnel en toute sérénité. Votre accueil chaleureux et votre disponibilité ont grandement contribué à rendre notre séjour agréable et mémorable.

Un grand merci aux différents Gardes qui ont fait des ouvertures exceptionnelles en semaine et durant les vacances de Février, Juillet et Août sans oublier l'équipe Soupe avec 5 ouvertures et une très forte participation de randonneurs.

La mise en place du calendrier des Gardes refuge pour 2025 et en cours. Sachant qu'il faut un tour de Garde en Automne, un en Hiver et un au Printemps. Je lance un appel à tous nos membres qui souhaiteraient s'impliquer pour seconder l'un ou l'autre Garde Refuge. Vous êtes les bienvenus vous pouvez me contacter pour intégrer la grande famille des Gardes Refuge.

Bilan de fréquentation pour l'année calendaire Octobre à Septembre 2023/2024

Journées = 2437 - Nuitées = 1990.

Observation (sur graphique projeté): Vous pouvez constater une période très forte au mois de Juillet avec des Journées et des Nuitées records et un mois d'Août tout à fait honorable et cela grâce à notre membre M. Dié Schlosser malgré la douloureuse épreuve qu'il a traversée depuis le décès de Charlotte en février pour avoir tenu son engagement d'ouvrir le refuge durant cette période de vacances. Ton courage et ton dévouement sont une source d'admiration pour nous tous ; un grand merci à toi.

Vous pouvez voir la fréquentation de l'hébergement des 13 dernières années de 2012 à 2024 nous constatons que 2019 fut une année record suivi de 2020 et 2021 années COVID avec une reprise tout en douceur.

Ouverture du refuge pour cette Année Calendaire 2023/2024 Soit 184 jours d'ouverture un bilan tout à fait correct.

Bilan de fréquentation des 575 Membres VTM qui ont séjourné au refuge :

Vous pouvez voir sur le fromage l'évolution de fréquentation de nos Membres VTM. Sur 405 Membres et Membres Familiaux, il y a eu 219 séjours au refuge



soit 13% du total, une fréquentation très faible.

Sur 49 Actifs et Actifs Sport, il y a eu 254 séjours au refuge

soit 14% du total, une bonne fréquentation.

Sur 121 Actifs Honoraire – Honoraire – Membre d'Honneur 145 séjours au refuge ont été enregistrés, soit 13% du total. Une bonne fréquentation.

Autres personnes 1185 séjours au refuge soit 67%, cela est la plus grande fréquentation et qui entraine la plus importante rentrée d'argent. Sans les Groupes nous ne pourrions pas subvenir au bon déroulement de notre refuge.

En conclusion.

Nous disposons d'un refuge remarquable, toutes les personnes qui ont effectué un WE ou passé des vacances nous font l'éloge de notre refuge et je voudrai associer la Commission du Refuge pour son travail ; il faut le préserver et l'entretenir. Nous devons faire le nécessaire pour conserver notre patrimoine, félicitations aux différents responsables.

Pour l'année prochaine l'ouverture durant les vacances sera assurée par des Gardes refuge qui se relaieront. Ils offriront un accueil et une assistance en fonction des demandes. Je recherche des membres qui pourraient nous épauler durant les vacances. Si vous êtes intéressé à nous rejoindre et à contribuer à cette initiative n'hésitez pas à me contacter. Pour nous faire connaître nous sommes répertoriés sur les sites des Offices du Tourisme de

Guebwiller et de St. Amarin ainsi que sur le nouveau Topoguide. Cela nous permet de renforcer notre visibilité et de faciliter l'accès à nos informations pour les randonneurs intéressés.

Nous disposons également d'un site internet www.vtmulhouse.fr que vous pouvez consulter pour obtenir plus d'information. N'hésitez pas à y jeter un œil pour découvrir nos actualités et les détails pratiques concernant nos ouvertures et nos activités. Si vous êtes intéressés par une réservation, me faire part de votre demande, vous pouvez également le proposer à vos amis.

Je tiens à remercier chaleureusement tous ceux qui ont contribué à faire de cette année calendaire un succès. Votre engagement, votre soutien et votre participation ont été essentiels à la réalisation de nos objectifs. Mais nous pouvons encore mieux faire, donnons-nous tous les moyens pour réaliser nos objectifs ; à nous tous de faire des efforts et que vive les Vosges Trotters Mulhouse.

Merci de votre attention.

Jean Loup BURGSTAHLER